



Attentat à Saint-Etienne-du-Rouvray

L'UNSA-Ferroviaire témoigne de son soutien et de sa solidarité

Mardi 26 juillet 2016, à Saint-Etienne-du-Rouvray, un nouvel acte terroriste a endeuillé de manière tragique notre pays.

L'UNSA-Ferroviaire condamne à nouveau cet acte de barbarie et apporte tout son soutien aux familles des victimes ainsi qu'aux forces de l'ordre républicaines qui sont intervenues.

Cette nouvelle attaque ne doit pas nous écarter de nos valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité.



Benoit Vienne
Secrétaire Général Adjoint
06 08 36 41 71